
地域を育み、大陸をつなぐ 創意の原点に回帰しよう

会員増強目標37頑張ろう
ガバナー補佐  野原哲夫

会員増強応援団  第３グループ  久世晴雅PG（大宮中央）
大宮・大宮南・大宮中央・大宮南東・大宮シティ・さいたま欅

 （紹介グループ　順不同）

“今から、ここから！！”
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

会員を増やそう、仲間を増やそう
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

ロータリーの将来のために
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

皆のグループ、皆のクラブ、皆の手で
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

目標368会員
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

会員増強維持部門委員長　梶間順子（浦和中RC）

【第3グループ紹介】

大塚直前ガバナー、一年間ご苦労様でした　井橋ガバナー

8月は会員増強月間です
“今から、ここから！！”

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

大塚直前ガバナー、一年間ご

8月は会員増強月間です8月は会員増強月間です

〒330-0063 さいたま市浦和区高砂1－2－1－116  エイペックスタワー東館1階
 TEL：048-827-0022　FAX：048-827-0011　E-mail : ri2770-184@plum.plala.or.jp

G o v e r n o r ’ s  m o n t h l y  l e t t e r

しらこばと2号 2010.8  Vol.2
2010－11年度  国際ロータリー第2770地区

　長い歴史を育んで来た盆栽は海外でも高い評価
を受け、現在では日本の文化としてBONSAIという国
際語に定着しました。大宮の盆栽村は、世界の盆栽
のメッカとして海外からも多くの愛好家が訪れています。

ガバナー月信
y
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上尾RCガバナー公式訪問にて大塚直前ガバナーとバッチ交換



今年度２７７０地区の運営方針として「ストップ ザ 会員減少」を掲げました。当２７７０地区の会員
数は１９９５年（田中作次PDG年度）の３，９３３名を最高会員数として、それ以降毎年減少傾向をたどり
前年度２００９年７月は２，５７７名で始まりました。この１５年間で約３５％近くの会員が減少しました。１９９１
年にバブル景気が弾けて以降の経済環境、社会環境を考慮した場合に減少理由として理解できます。
しかし２７７０地区の現状を顧みますと会員減少によって各ロータリー・クラブは多くの課題を抱え

ています。例えば例会運営、奉仕活動、親睦は運営予算の減少で思うような活動が出来ない、又新
会員の入会が少ない為に会員が高齢化している、クラブがマンネリ化して活気が無い、この様な現
象は会員が減少しているクラブには多少の違いが在っても抱えていると思います。
この現状を踏まえて私たちロータリアンは新たに決意が必要と考えます。今年度の地区テーマに

掲げました「創立の原点に回帰しよう」を再認識して下さい。
クラブ創立時に創立会員を勧誘した積極的な行動、強靭な意志を再度私たちが持って２７７０地区ロ

ータリアンの皆さん全員で新会員の勧誘に努力しましょう。更に会員維持も大切です。ここ数年１
年間で２５０名前後の退会者があります。退会理由に止むを得ない場合も在りますが、退会まで至らな
くてすんだ会員も多いと思います。会員維持にはロータリーの素晴らしさを理解しての奉仕活動、
会員の親睦、有意義な例会が必要です。更に私たちロータリアンが互いに信頼と思いやりを持った
ロータリー活動を基本としましょう。親睦、奉仕活動において傍観者を作らず全ロータリアンが参
加できるような企画を心がけて下さい。
結びに私たちロータリアンは所属するロータリー・クラブを継続、発展する責務を一人ひとりが

持っていると私は考えます。成果を期待してます�
��������������������������������

会員増強“今から、ここから�”
カウントダウン

増強目標 ガバナー補佐

第１グループ ２３ 佐伯 鋼兵

第２グループ ２３ 篠原 唯史

第３グループ ３７ 野原 哲夫

第４グループ ３７ 小野寺芳彦

第５グループ ３４ 小畑 正勝

第６グループ ２９ 大宮 英男

第７グループ ２７ 石井 明

第８グループ ３８ 神谷 治善

第９グループ ３５ 牛山 信康

第１０グループ ２５ 小島 朗

第１１グループ ２９ 江口 正史

第１２グループ ３１ 遊馬 幸義

２７７０地区 目標 ３６８会員

！！ 会員増強応援団 ！！

グループ名 クラブ名 氏名 グループ名 クラブ名 氏名

�

�� �� ��
	


� �� �

��� � �� �� �� ��

�� �� �

�

�� �� 
�

 ��� !� �� ��" #� $�

% &'() *+ ,- �� ./ #0

1
�2� �( 34

5
67 �( 8�

&'�� 9� :; ��" #� $�

<
=>?@ A� BC

�D
#E F� GH

IJ &K LM #E (N O�

P

QRS T. �

��

UV� WX Y

Z[ \] ^_ E]̀ UV�:" a� �L

QRSb Cc d E]efghi �N j4

� E]b kl ^

「「会会員員増増強強月月刊刊」」にに因因んんでで
２２７７７７００地地区区ロローータタリリアアンンのの皆皆ささんん全全員員でで新新会会員員勧勧誘誘をを

ガバナー 井橋 吉一

（敬称略）
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会員増強維持部門セミナー

６月４日（金）大宮ラフォーレ清水
園において、井橋ガバナー年度の会員
増強維持部門セミナーを開催いたしま
した。大塚直前ガバナー、井橋ガバナ
ーをはじめ、三国ガバナーノミニー、
中村研修リーダー、中島地区幹事、ガ
バナー補佐、部門委員長及び各クラブ
会長、幹事、増強委員長の総勢２３０名
の参加で開催いたしました。
第１部では大塚年度増強№１、№２

の浦和東RCと川口北RCに増強体験
スピーチをいただきました。
第２部では、事前にガバナー補佐から提出していただいた今年度の増強目標人数票をもとに各グ

ループごとに増強への取り組みや問題点などについてディスカッションをしていただきました。そ
して、その結果について発表を行いたくさんの参考になる意見や改善策が披露され有意義な時間と
なりました。
発表の中の「うちのクラブは世界一良いクラブだ！」「最高のクラブだ！」などの熱い声に、まず
自分のクラブを好

�

き
�

で
�

あ
�

る
�

こ
�

と
�

が増強の第一歩だということを参加した皆様に感じていただけたの
ではないでしょうか？

�������	
�

会員増強維持部門委員長 梶間 順子（浦和中RC）
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会員増強維持部門セミナーを６月４日７２クラブ会長、幹事、委員長１８５名の登録の下に終了致しま
した。委員会としましても事前準備等で早々に行動をしておりましたが、いよいよ井橋ガバナー年
度が始動しました。そこで、私たち委員会の最初の活動は会員増強月間に因んでの作業となります。
今年度はガバナー補佐よりクラブ毎に会員増強維持目標設定を提出して頂きました。この目標数

値は各クラブ会長、幹事、委員長さんの目標数値と認識しております。増強月間では卓話の要望が
沢山きておりますが、できる限り訪問させて頂きたいと思っております。
我々が先ずできる事から手を付けていかなければと思います。それは退会防止（維持）です。個

人で行動ではなくクラブ全体で対応して頂ければと考えます。
そして、最大のテーマは、増強であります。それは、増強に成果を挙げたクラブのお話の共通点

は例会等では常に増強の話を出し意識をたかめている事であります。
我々も、毎日が増強月間の気持ちで各クラブの増強維持目標数値を達成できるようお手伝いをし、

会員維持委員会と各クラブが一丸となって成果を挙げれるよう一緒に頑張っていきます。

委員会テーマ “今から、ここから�”

今年度の会員増強維持部門では、男性、女性の区別を無くし活動をする、という方向で進めて参
りたいと思います。
会員の増強維持部門セミナーも皆様の御協力により大勢の御参加を戴き無事終了する事が出来ま

した。
これからの行事と致しましては、１２月１５日さいたま市民文化センターに於きまして、初めての試
みではございますが「会員増強大会」と名を打ちました「新会員」「ベテラン会員」「女性会員」の
３会員の方々に御参加を戴き、様々の立場から皆様方のご意志やお考えを話し合う、そんな会を行
いたいと思います。
レディース増強維持委員会に於きましても、女性会員ならではのお考え、経験の中で「増強の意識」

を高められる話し合いが出来ればと考えております。
会員増強維持委員会は全員一丸となりまして増強に取り組んで参りたいと思います。
どうぞ御協力、御理解をお願い致します。

“今から、ここから”です。

�������	
����

会員増強維持委員長 斉藤 一雄（上尾西RC）

����������
����

レディース増強委員長 野口はやみ（久喜菖蒲RC）
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２０１０年６月２０～２３日、国際ロータリーの国際
大会は、カナダ・ケベック州のモントリオール
にて開催されました。
８０の言語が飛び交い、北アメリカの地に、フ
ランス語を公用語とする街、モントリオール。
４世紀もの歴史を誇示する建築物が林立する都
市に、世界中より１７，０００人余のロータリアンが
集まり、国境を超えて、ロータリーの友情を誓
いあいました。
我が、２７７０地区からも、１１７名という登録を

頂きました。心よりお礼を申し上げます。そし
て、大塚信郎ガバナー御苦労さん・井橋ガバナ
ーエレクト激励会に於いても、大勢の地区内ロ
ータリアンの御出席を頂き、盛大に開催出来ま
した事を御報告致します。
１年間、全力で走りぬけた大塚ガバナーには

いつにも増して、大きな拍手が湧き、ガバナー
として素晴らしい功績を讃える言葉が参加者よ
り多く聞かれました。

また、井橋ガバナーに於かれましては、２７７０
地区の新しい指導者として期待を込めてのたく
さんの激励がありました。乞う、御期待です。
また、ロータリー財団 管理委員として、４

年間、重責を全うされた田中作次管理員にも挨
拶を頂きました。そして、田中作次管理委員の
紹介により、当地区がパイロット地区の認定を
受けて、今年度より、実施されるロータリー財
団・GSEに代わる、VTTプログラムの相手先
である、５３４０地区のメンバー７名の参加もあり
ました。また、御馴染のD・ジャクソン氏も加
わり、まさに、ロータリーにふさわしい、国際
色豊かな 祝宴の席になりました。
次回は、ニューオリンズに於いて、５月に開

催が決定しています。オンツー・ニューオリン
ズの岩渕均PDGより御案内がありました。今
回以上の参加者を願いまして、御礼と御報告に
代えさせて頂きます。ありがとうございました。

「ニューオリンズでお会いしましょう�」

��������������		

��������������
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国際ロータリー第２７７０地区

モントリオール推進委員長 中村 靖治
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ナイアガラ、アメリカ滝

ナイアガラの滝・夜景

国際大会での一日目の晩餐

トロント市街を一望

◀▲ナイアガラ、カナダ滝

ほっと一息

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

しらこばと2号しらこばと2号

6



国際大会
ケルティック・サンダーによる
アトラクション

中里会員、鶴見副幹事と R 財団学友
（富山県）でロータリアンのゆかりさ
ん（西独）

井橋ガバナーとＲ財団学友でロータ
リアンのガブリエラ（西独）

ジョン・ケニーRI 直前会長

井橋ガバナーと大塚直前ガバナー

スティーブン・ブラウンR財団管理委員
決意を語る井橋ガバナーガバナー夫妻

ガバナー、直前ガバナー、両研修リーダー

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!

参加された方は思い出に、

　参加されない方は参加した気分に !!
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７月５日
（月）午後３
時３０分より、
浦和ワシント
ンホテル３階
プリムローズ

において、国際ロータリー２７７０地区事務局員研
修会が開催されました。豊田副幹事司会のもと、
井橋ガバナーより、今年度からガバナー事務所
が固定化されます等、一年間よろしくお願いし
ますとの挨拶で始まり、中村地区研修リーダー
より、今年度２７７０地区はパイロット地区に選ば
れております等、の現況報告を交えてご挨拶を
頂き、三国ガバナーエレクトより、事務手続き
等の研修をよろしくお願い致します。とご挨拶
を頂き、地区役員の紹介、その後、井橋ガバナ
ーより、地区運営方針の説明があり、RI会長
賞を全クラブで獲得して頂きたいとのお願いが

ありました。続いて、中島地区幹事より、事務
手続き、今後の日程等についての説明、お願い
がありました。地区分担金及び特別分担金につ
いては、会計よりお願い致しました。その後参
加して頂いた８０クラブの事務局員の皆様全員に
自己紹介をして頂き、懇親会では、副幹事のホ
スト役もあり、和やかに懇親、交流を深め、実
りある研修会でした。事務局員の皆様、一年間
よろしくお願い致します。

浦和ロータリークラブから岩渕パストガバ
ナー及びクラブ情報委員長が発起人となり、
クラブ情報委員会のメンバーが編集員会を構
成し、更には近隣クラブ有志の御協力を得て
制作を致しました、「これだけ知っておきた
いロータリーの基礎知識」が発刊されており
ます。ロータリーの何たるかが大変よくまと
められております。一部５００円で発売されて
おりますので、皆様方には是非一読して頂け
ればと思います。
この基礎知識がロータリーの正しい知識の

習得に役立ち、クラブや情報委員会でのセミ
ナーなどに活用され、また会員相互のコミュ
ニケーションの話題となればロータリーライ
フをなお一層楽しむことが出来ると思います。
ひいては各クラブにおいて、効果的クラブ運
営が出来るために役立つものと思います。
今回は第一回ロータリー情報ニュースとし

て、浦和ロータリークラブの「これだけは知
っておきたいロータリーの基礎知識」をご紹
介させて頂きました。

事務局員研修会報告 地区会計 江原 武男

連 載
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これだけは知っておきたいロータリーの基礎知識

ロータリー情報委員長 鈴木 操
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「ロータリー文庫」は日本ロータリー
５０周年記念事業の一つとして１９７０年に創
立された皆様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、２万余
点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は
勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご
紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。ま
た、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えて
ありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致し
ます。

�������	
◎「２０１０年規定審議会報告」佐藤秀雄２０１０３p（D．２５１０）
野々村政昭２０１０３p（D．２８００）
安平和彦２０１０２p（D．２６８０）
◎「職業奉仕とは」久邇邦昭２０１０２p（D．２７５０）
◎「国際奉仕をやっているクラブの方が会員減少が少ない
のだ！」２０１０２p（D．２７２０）
◎「重要な変更のお知らせ－１・２（ロータリー財団寄付に関

して）」２０１０２p（D．２８４０）
◎「第１５回ロータリー日本青少年交換研究会報告書－１・２・
３」峯岸則幸２０１０３p（D．２８４０）
◎「国際ロータリー青少年交換の近況」中村盟２０１０２p
（D．２６３０）
◎「ロータリー簡単図解その４～７〈ロータリー・ロータリー
クラブとは？／ロータリーとは？綱領／決議２３－３４から決
議９２－２８６／社会奉仕を考える〉」鈴木章夫２００９、２０１０４p
（D．２５２０）
◎「入りて学び 出でて奉仕せよ」村上有司２０１０７p
（D．２６４０）

［上記申込先：ロータリー文庫（コピー／PDF）］

この度、２０１０～２０１１年度、２７７０地区、職業
奉仕委員長を命ぜられました、川上孝次郎と
申します。蕨ロータリークラブより出向して
おります。
入会３年未満の会員皆様に、職業奉仕委員

会を理解してもらうために、微力ではござい
ますが書かせていただきます。
まず、職業奉仕委員会は、中村G年度から

大塚G年度まで健康保持増進委員会と職業倫
理委員会と２つの委員会からなる委員会でし
たが、井橋G年度から１委員会として独立し
ました。
皆さん、ロータリーの始まりは？と聞かれ

ると１９０５年（明治３８年）２月２３日にアメリカ
イリノイ州、シカゴの青年実業家ポールP・
ハリスと、ガスターバスEローア、シルベス
ター・シール、ハイムラーEショーレ、の４
人で作り、全世界に広がりました、その時代
は、まだ馬車が全盛期の時代でライト兄弟が
飛行機を２～３分間空に飛んだ時代です。弁
護士のポール・ハリス、石炭商のシルベスタ
ー・シール、鉱山技師のガスター・ローア、

洋服商のハイムラー・ショーレがガスター・
ローアの事務所でポール・ハリスが長年温め
たアイデアをに付いて語りみんなで話し合い
会議を開きました。
お互いの事業または、職業の結びつきを通

じて、友好的交流を築くことができるはずで
あり、またそうするべきである、仕事の上で
の関係が、友情の妨げとなることはないと、
ポールは考えました。
ロータリーのような運動が始まる時期とし

ては、２０世紀の始めほどよい時期は無かった、
シカゴを悩ませていた悪は、アメリカの至る
所で見られ、ビジネスは、毒され、ただ単に
儲ければ良い、儲けるためにはどんなことを
しても、たとえだましても、だまされるほう
が悪い。
そんな風潮の時ですから、ロータリーアン

同士の取引は、取引委員会みたいなものがあ
り、うそ、偽りの無い取引、しかも、原価に
近い値段で取引されロータリークラブ内で伝
票、品物まで、チェックされました。

連 載

ここんんににちちはは、、職職業業奉奉仕仕委委員員会会でですす
職業奉仕委員長 川上孝次郎

文

庫

ロ
ー
タ
リ
ー

〒１０５―００１１ 東京都港区芝公園２―６―１５
黒龍芝公園ビル３Ｆ

TEL（０３）３４３３―６４５６ FAX（０３）３４５９―７５０６
http : //www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前１０時～午後５時
休館＝土・日・祝祭日

しらこばと2号しらこばと2号
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ロータリーのロータリーの
第 2回第 2回 友友友友

�Rotary World Magazine Press�����

ロータリアンが毎月手にされるのを称して

「Rotary World Magazine Press」と呼んでい

ま す。世 界 的 に 公 式 な の が「THE

ROTARIAN」と世界３１地区で発行されてい

る「地域雑誌」のことをRWMPといいます。

「THE ROTARIAN」がRIの公式雑誌であ

り「地域雑誌」はRIの地域雑誌としての要

件を満たしたRI理事会の指定雑誌というこ

とができます。世界３１地区の中の一つが我が

「ロータリーの友」です。

ロータリーの雑誌の歴史的変遷は、１９１０年

ポール・ハリスが「Rational Rotarianism」と

いう論文が最初で、次いで初代事務総長のチ

ェ ス レ ー・ペ リ ー が１９１１年 に「THE

NATIONAL ROTARIAN」という８ページの

タブロイド版が最初だと言われております。

そして１９１２年９月「THE ROTARIAN」に改

名され今日に至っております。

日本の地域雑誌「ロータリーの友」は１９５３

年１月に発行されました。１９５３年から日本が

東西２地区に分離されるのを機会に、地区が

別れてもお互いに情報交換を求める声があり、

これを実現するために共通の機関誌を発行す

ることに決まり、これがもとに東京でのスタ

ートとなりました。「ロータリーの友」とい

う名称は当時投票によって岐阜RCの遠藤健

三氏の提案を採択したそうですが、柏原孫左

衛門氏が当時流行っていたコマーシャルの

「“ビールの友”からとったんじゃーないか」

と言われたそうですが、本人は「主婦の友」

からのヒントだったそうです。

RI細則２０．０３０．１では会員は刊行物の有料

購読者になり、購読を続けることが会員身分

保持の条件と明記されております。しかし、

この条件で今日まで世界中で会員資格を失っ

たロータリアンは一人もいないと云うことで

した。

１０１０年の規定審議会で新しい決議として、

「米国およびカナダのロータリアンは、

「THE ROTARIAN」をインターネットを通

じて電子版を受け取ることを認められました。

しかし、それ以外の国では次期尚早として否

決されました。又、同じ住所に住む二人のロ

ータリアンが合同で購読することは認められ

ました。これは夫婦・親子などのロータリア

ンのことを指すものであると思います。これ

からも新しいニュースを提供してまいります。

�	
����
����

ロータリーの友地区委員 瀧田 和雄（岩槻中央RC）
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大口寄付１９，０４５．０９＄ M･P･H･F（３） ベネファクター

田 中 徳 尚 山 田 康 博 森 田 武 司
（川口）

平成２２年６月３０日
（大宮東）

平成２２年７月６日
（大宮北東）
平成２２年７月８日

米山功労者メジャードナー（２９） 米山功労者メジャードナー（１１） 米山功労者マルチプル（２） クラブ寄付

森 田 武 司 田 中 徳 尚 山 田 康 博 大宮東RC
（大宮北東）
平成２２年７月７日

（川口）
平成２２年６月３０日

（大宮東）
平成２２年７月６日

平成２２年７月６日

増 岡 昌 行 海老原夕美 小 嶋 明 夫 丸 山 俊 彦 葭 谷 広 行 五十嵐久幸
（岩槻）

平成２２年７月１日入会

㈲エムクラフト
自動車板金

（浦和西）
平成２２年７月１日入会

海老原法律事務所
ビジネスサービス―弁護士

（浦和西）
平成２２年７月１日入会

㈱武蔵野科学
工業－薬品

（浦和西）
平成２２年７月１日入会

浦和ひなどり保育園
教育－幼児教育

（浦和西）
平成２２年７月１日入会

ユナイテッド・インシュアランス㈱
金融・証券－保険

（越谷東）
平成２２年７月１日入会

新栄自動車㈱
自動車修理・販売

小 林 賢 弘 吉 澤 俊 一 新 井 敏 史 戸 張 滉 平 井 真 実 松 田 延 身
（越谷東）

平成２２年７月１日入会

㈱ステアゲート
損害保険代理店

（大宮中央）
平成２２年７月６日入会

吉澤総合法律事務所
弁護士

（大宮南）
平成２２年７月６日入会

大宮浅間郵便局
郵便局

（吉川）
平成２２年７月７日入会

芳川神社
神道系宗教

（吉川）
平成２２年７月７日入会

メディカルコミュニティ・マイ
病院

（さいたま中央）
平成２２年７月８日入会

医療法人法樹会 松田眼科クリニック
眼科医

訃報 ◆ 謹んでお悔やみ申し上げます。

藤岡 保 名誉会員
（大宮シティ）
平成２２年７月２日
享年８５歳
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★日日 時時 平平成成２２２２年年１１００月月４４日日（（月月曜曜日日））「「雨雨天天決決行行」」

（（ススタターートト時時間間・・組組合合せせはは登登録録受受付付後後、、後後日日送送付付いいたたししまますす。。））
★募募 集集 人人 員員 各各ククララブブ ４４名名（（女女性性会会員員特特別別枠枠もも有有りりまますす。。））
★開開催催ココーースス ププレレスステテーージジカカンントトリリーーククララブブ東東・・西西ココーースス（（貸貸切切））

栃栃木木県県栃栃木木市市梓梓町町４４５５５５－－１１
TTEELL ００２２８８２２－－３３１１－－１１１１１１１１

★登登 録録 料料 ククララブブ負負担担金金 １１００，，００００００円円
個個人人登登録録料料 １１名名 ６６，，００００００円円（（ポポリリオオチチャャリリテティィ１１，，００００００円円含含むむ））

★登登録録申申込込みみ 個個人人参参加加者者はは登登録録申申込込書書ににごご記記入入のの上上、、FFAAXXににてておお申申込込下下ささいい。。
登登録録申申込込みみおおよよびび登登録録料料ののおお振振込込みみはは、、８８月月６６日日（（金金））ままででにに必必着着ででおお願願いいしし
まますす。。

★ププ レレ ーー 費費 ププレレーー費費はは個個人人清清算算でですす。。約約１１３３，，００００００円円位位でですす。。
「「ググリリーーンンフフィィ／／食食事事代代（（飲飲物物おおよよびび指指定定以以外外ののメメニニュューーはは別別途途清清算算））・・キキャャデディィフフィィ・・諸諸経経費費込込みみ」」
※※急急ななごご欠欠席席でで３３名名ププレレーーににななるるととききはは、、キキャャデディィフフィィのの変変動動ががあありりまますすののでで予予めめごご了了承承下下ささいい。。
ななおお、、ごご不不明明なな点点ががごござざいいままししたたらら、、下下記記ままででおお問問いい合合わわせせ下下ささいい。。

《《連連絡絡先先》》地地区区大大会会記記念念ゴゴルルフフ実実行行委委員員会会（（越越谷谷北北ロローータタリリーーククララブブ事事務務局局内内））
TTEELL ００４４８８－－９９７７５５－－９９８８９９８８ FFAAXX ００４４８８－－９９７７７７－－３３７７４４１１

ガバナー月信より各クラブヘのお願い

各クラブでの行事で、米山奨学生参加、交換留学生参加、イベント、記念行
事、地域奉仕、他、写真、コメントをつけて投稿をお願い致します。

ガバナー月信担当

越谷RC公開例会
越谷ロータリークラブが創立５０周年

記念事業の一環として埼玉県教育委員
会委員長 松居和先生を迎え、公開例
会を６月１５日越谷コミュニティーセン
ターにて行われました。観客席はほと
んど埋まり大盛況でした。
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